

Press Release

Bawaslu Kabupaten Gresik

Bawaslu Gresik Gelar Apel Siaga Pengawasan Pilkada Serentak 2024

24 November 2024

Bawaslu Gresik menggelar apel siaga pengawasan masa tenang, pemungutan, dan penghitungan suara pada pemilihan serentak 2024. Apel berlangsung di Halaman Kantor Bupati Gresik, Minggu (24/11/2024).

Kegiatan yang bertujuan untuk menyiapkan kesiapan seluruh jajaran pengawas dalam mengawal pelaksanaan Pilkada Serentak yang diikuti oleh 2.459 peserta termasuk di Bawean.

Robbah Khunaifih, Kordiv Sumber Daya Masyarakat, Organisasi dan Diklat selaku Pembina Apel menyampaikan pada tahap krusial kita harus pastikan seluruh tahapan Pilkada terutama masa tenang, pemungutan suara dan penghitungan suara berjalan lancar.

“Mari untuk bersama - sama menjaga integritas dan soliditas demi tegaknya Pilkada Serentak Tahun 2024 di Kabupaten Gresik” ujarnya.

Pengawas Pemilihan menempati posisi yang sangat sentral untuk menjaga pemilihan Kepala Daerah serentak Tahun 2024 yang berkualitas, untuk mendapatkan hasil pemilihan yang dipercaya oleh masyarakat. Maka, tahapan masa tenang ini, kita memiliki peran untuk memastikan tidak ada aktivitas kampanye dalam bentuk apapun.

“Kita tingkatkan kewaspadaan pengawasan terhadap potensi pelanggaran, politik uang, penyebaran informasi palsu, atau upaya provokasi yang dapat mengganggu jalannya tahapan. Tunjukkan sikap tegas namun profesional, berkoordinasi dengan semua pihak, termasuk aparat keamanan dan masyarakat umum, untuk terwujudnya Pilkada Serentak 2024 yang berkualitas dan berintegritas”, tegasnya

“Apakah saudara-saudara siap mengawasi penyelenggaraan Pilkada Serentak Tahun 2024 di Kabupaten Gresik tetap berjalan aman dan damai?”, serunya.

Robbah juga mengingatkan kepada seluruh jajaran untuk menjaga kesehatan, kewarasan berfikir, fokus dan semangat dalam menjalankan tugas.

Dalam kesempatan tersebut, hadir Sekretaris Daerah, TNI, Polri, Kejaksaan, Dinas Perhubungan, Satpol PP, Dinas Kesehatan, Satuan Lalulintas, Dinas Kominfo, Bakesbangpol, Kementerian Agama, Gakummdu, dan BKPSDM.

Demikian, atas perhatiannya disampaikan terimakasih.

Narahubung: Humas Bawaslu Gresik